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ᖹ成十九ᖺ第回臨時会を終えて㸦談話㸧 

 

                東京都議会自⏤民主党幹長 秋⏣ 一郎  

  

先ࡢ都議選࡛ࠊᡃࡀ党ࡣ都民ࡢ皆様ࡽ大変厳しい審ุࢆいࡲࡁࡔࡓしࠋࡓ 

ࡕ立原点ࡢし࡚党ࠖࡢ都民ࠕ一度ࡲいࠊࡵṆࡅ深くཷࢆ厳しい民意ࡢࡇ

返ࠊࡾ会派所属ࡢ全議員ࡀ一丸ࠊ࡚ࡗ࡞謙虚ࡘ愚直ࠊ都民ࡢ皆ࡢࢇࡉ暮

ࠊࡽࡀ࡞連携しࡶ国政ࠊ対し課題ࡢ都政ࡿࡍ山積ࠊ࡞し向ୖや景気回復ࡽ

しࡾࡗ汗し࡚いࠋࡍࡲࡁ 

 

ࡲ本日終了しࡣ第回臨時会ࠊࡓࢀࡉ開会ࡾࡼ召集ࡢ突然ࡢ小池知ࠊ࡚ࡉ

しࠋࡓ 

 

ᡃࡀ党࡛ࡲࢀࡇࠊࡣ法的ࡶ科学的ࡶ安全࡞豊洲ࡢ一日ࡶ早い移転ࢆ一㈏

し࡚求ࠊࡽࡇࡓࡁ࡚ࡵ今回知ࠊࡀ豊洲ࡢ移転ࢆ決断しࡣࡇࡓ賛意ࢆ

表しࠋࡍࡲ 

ししࠊࡽࡀ࡞そ࡛ࡇ示ࡓࢀࡉ㸱ࡢࡘ基本方針ࡢ内容やࠊそࡇ至ࡿ意思決定

プロセスࡘ࡞い࡚ࠊ都議会ࡶ市場関係者ࠊࡶそし࡚ࠊ関係各局ࡢ職員ࡶ࡛ࡲ

経緯ࢆ把握し࡚い࡞いࠊࡀࡇᡃࡀ党ࡢ審議࡛明ࡲࡾ࡞ࡽしࠋࡓ 

 

予算審議ࠊࡣ予算化ࢆ提案し࡚いࡿ業ࡘい࡚ࠊそࡢ妥当性ࠊ必要性ࡀ࡞

都ࡢ組織࡚ࡗࡼ前十ศ検証࡚ࢀࡉいࢆࡇࡿ前提し࡚行うࠋࡍ࡛ࡢࡶ 

基ࡓそうしࠊࡣ経済港湾委員会࡛ࡓࡅཷࢆ付託ࡢ補ṇ予算案ࡢ今回ࠊࡀࢁࡇ

本的࡞柄ࡘい࡚審議ࢆ行ࡢࡇࠊࡶ࡚ࡗ間ࡢ情ࢆ執行機関ࡀ承知し࡚い࡞い

 ࠋࡍ࡛ࡲࡲ࡞透明ࡀ多くࡢ質疑ࠊࡵࡓ

ࡲࢀࡇࠊࡓࡲ い࡞ࡣ道ࡢ第୕ࠕ࡛ ࠊ理由࡛࡞うࡼࡢࠊࡀ知ࡓࡁ明言し࡚ࠖ

築地再開発ࢆ含ࠊࡴ新࡞大࡞ࡁ方針ࢆ決定しࠊࡢࡓ肝心ࡀࢁࡇ࡞全く明࡞

ࡓࡵ決࡚ࠖࡗ伺ࢆ意見ࡈࡢ方࡞様々ࠕい࡚ࡘ経過ࡢ間ࡢࡇࠊࡣ知ࠋࡍ࡛ࡲࡲ

 ࠋࢇࡏࡲい࡚ࢀࡉࡓ果ࡣ説明㈐任ࡢ都民ࠊࡎࡏ説明し

 

今回ࠊ知ࡀ提出しࡓ補ṇ予算ࡢ内容ࠊࡣ大ࡁく㸱ࡢࡘ問題ࡀあࠋࡍࡲࡾ 

 

第一ࠊࡀ豊洲市場ࡢ安全性ࡘい࡚࡛ࠋࡍ 

豊洲市場ࡢ開場当ࠊࡣ࡚ࡗࡓ知ࡣ都民や業者対し࡚ࠊ法ᚊ的ࠊ科学的

根拠基࡙く豊洲市場ࡢ安全宣言ࢆ行うࠋࡍ࡛ࡁいࡲ市場関係者ࡢ方々ࡀ待ࡕ

望࡛ࢇいࠊࡣࡢࡿ知ࡿࡼ安全宣言࡛ࠋࡍ移転決定ࢆ決断しࡓ知ࡢ決意ࢆ  

安全宣言いう形࡛明確ࡁࡍ考えࠋࡍࡲ 



 

第ࠊࡀ財源確保ࡢ問題࡛ࠋࡍ 

豊洲築地ࠊ両者ࡢ整備ࡿ膨大࡞財源ࡼࡢࢆう確保ࠋࡿࡍ両方ࢆ

活࡛ࡢࡍあࠊࡤࢀ築地用地ࢆそࡲࡲࡢ市場会計࡛持ࡕ続ࠊࡢࡿࡅそࡶࢀ一

般会計有償所管換えࡢࡿࡍࢆいう点ࡎࡲࢆ明確示ࠊࡤࢀࡅ࡞ࡉ将来禍

根ࢆ残ࠋࡍࡲࡾ࡞ࡇࡍ今ᚋࠊ現状・課題ࡢ整理ࠊ開発コンセプトࠊ業ࡢ進

内容ࡢそࠊ検討しࡾࡗしࠊい࡚ࡘ内容࡞具体的࡞方ࡾあࡢ市場会計ࠊ方ࡵ

 ࠋࡍ࡛ࡁ行うࢆ報告議会ࡣ知ࡈ段階ࡢ個ูࠊい࡚ࡘ

 

第୕ࠊࡣ情報公開ࡢ問題࡛ࠋࡍ 

知ࡀ唐突公表しࡓ基本方針ࡢ内容ࠊ作ᡂ経緯ࠊ決定ࡢプロセスࡘい࡚ࠊ

知自ࡽ説明ࡿࡍ㈐任ࡀあࠋࡍࡲࡾ加え࡚ࠊ小島顧問ࡿࡼ顧問行政ࡶ看過࡛ࡁ

ࡀ市場当局業者ࠊࢀ陥混乱ࢆ築地࡛働く業者ࠋࡍࡲい࡚ࡗ࡞い状況࡞

長年わ࡚ࡗࡓ築ࡁあࡓࡁ࡚ࡆ関係ࠊ楔ࢆ打ࡕ込ࡔࢇ小島顧問ࡢ道義的㈐任ࡣ 

重大࡛ࠋࡍ 

 

小知࡛ࡲࢀࡇࠊࡵࡓࡿࡍ確認ࢆ実ࡽ本人自身ࡈࠊࡣ党ࡀᡃࠊࡵࡓࡢࡇ

島顧問ࡢ出席ࢆ求ࡲࡁ࡚ࡵしࠊࡀࡓ未ࡔ実現࡚ࢀࡉいࠋࢇࡏࡲ 

 

今回ࡢ臨時会࡛問わ࡚ࢀいࠊࡣࡢࡿ知及び都庁ࠊࡢ都民ࠊ関係者対ࡿࡍ㈐

任ࡢあࡾ方࡛あࠋࡍࡲࡾᡃࡀ党ࠊࡣ予算案ࢆ認ࡿࡵあ࡛ࡲࢀࡇࠊࡣ࡚ࡗࡓ述

経済港湾委員ࡿ所管࡛あࢆ付帯決議ࡿࡍࡁࡿࡵ進ࡾࡗしࢆࡁ手続ࡓࡁ࡚

会提案しࡲしࠋࡓしし残念ࡢࡇࠊࡽࡀ࡞決議ࡣ否決ࡲࢀࡉしࠋࡓ 

 

豊洲市場ࡢ移転ࡣ一刻ࡢ猶予ࡶ許ࠋࢇࡏࡲࢀࡉᡃࡀ党ࠊࡣ移転ࢆ待ࡕ望࡛ࢇい

  ࠊ࡞影響ࡢオࣜンピックパࣛࣜンピック準備ࠊ思いࡢ関係者ࡢ築地市場ࡿ

豊洲移転ࢆ前進ࡢࡇࡿࡵ重要性鑑ࠊࡳ苦渋ࡢ選択し࡚ࠊ知提案ࡢ第  

㸯㸱㸯号議案賛ᡂいࡓしࡲしࠋࡓ 

 

今ᚋࡢࡇࠊ予算ࢆ執行し࡚いくあࠊࡣ࡚ࡗࡓ付帯決議࡛指摘しࡓ多くࡢ問題・

課題ࢆ一ࡘ一ࡘ解決ࡍくࠊ真摯ࡾྲྀ組ࠊࡳ都民・関係者ࡢ説明㈐任ࢆしࡗ

 ࠋࡍࡲ強く要望しࠊࢆࡇࡍࡓ果ࡾ

 

㸰㸮㸰㸮年東京五輪・パࣛࣜンピック大会ࠊ࡛ࡲあ㸱年ࢆษࡲࡾしࠋࡓ現在

 ࠋࡍࡲ山積し࡚いࡀ課題࡞重要ࡘ喫緊ࠊࡣ都政ࡢ

 

ᡃࡀ党ࠊࡣ元代表制ࡶࡢ建設的࡞議論ࢆ交わしࠊ議会ࡢ権能࡛あࠕࡿ行政

 ࠋࡍࡲࡁ傾注し࡚いࢆ全力ࠊ提案ࠖࡢ修ṇ・対案ࠊ批ุ࡞建設的ࠊチェックࡢ


